



Degrés de severité des condamnations

Par **nash40**, le **27/07/2010** à **18:11**

Bonjour,

Je souhaiterai avoir l'avis de personnes qui tatent un peu le sujet.

Voilà qu'est ce qui est le plus sevère: une amende de 400euros ou 3 mois de prison avec sursis???

Si le contexte est important pour avoir une réponse, je le résume brièvement:

Nous avons eu un soucis avec un voisin et nous avons décidé de déménager. QQ jours plus tard ce voisin appelle mon compagnon pour le menacer et "l'inviter" a se battre. Fou de rage, mon compagnon prend la voiture et se rend sur le lieu du " rdv" Entre temps, moi prise de panique j'appelle un proche pour lui dire d'aller sur les lieux et calmer mon compagnon. Mais là il trouve le "voisin" en train de tabasser mon ami et le proche se fait lui aussi tabasser par une deuxième personne armée de barre de fer. Tout se termine au tribunal, et le proche et mon compagnon comparaissent en tant que victime ET prevenu, ainsi que le voisin, qui lui comparait seulement en tant que prévenu. Verdict: trois mois de prison avec sursis pour mon compagnon et 400euros d'amende pour le voisin. Avec qui la justice a été le plus severe? Merci d'avance.

Par **nash40**, le **02/08/2010** à **19:47**

Bonsoir,

personne n'a d'avis sur la question?